



第一ソフト部完全復活！

昨年から兼村弁護士がソフトボールにはまっており、休部となっていた当事務所のソフト部が完全復活した模様です。

秋には、名古屋市中区のソフトボール大会に出場しました。

対戦相手は「maruzenメジャー」さんで、残念ながら20対4で一回戦敗退となりました。

しかし、夏に行った税理士会熱田支部さんとの練習試合で30点以上の差をつけられて大敗していたため、あまり負けた気がしなかったのが不思議です。

今年はさらに点差を縮められるよう、練習に励みたいと思います。

(弁護士 野田 葉子)



スポーツの秋★卓球大会

スポーツの秋!ということで卓球大会を企画・開催しました。当事務所の弁護士、事務局に、所外の方2名を含めた13名が参加し、シングルス、ダブルスのリーグ戦を行いました。ほとんどの参加者は卓球未経験者でしたが、白熱した試合が行われ、上位者と下位者に

はそれぞれ景品が授与されました。

たくさん体を動かし、すっかりおなかがすいた後の懇親会では、BBQと鍋のコースを美味しく頂きました。スポーツの気持ちよさを感じる大会となりました。

(弁護士 松村 啓史)

